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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

das Projekt "Mittelstufe plus" ist politisch und pädagogisch heftig umstritten - ist es geeig
net, die gemachten Fehler bei der überstürzten Einführung des ac;:hljährigen Gymnasiums 
auszubügeln oder schafft es neue, sowohl organisatorische als auch pädagogische und 
gesell~chaftliche Probleme? 

Klar ist, es wurde wieder eine neue "Schublade• aufgemacht für alle Schülerinnen und 
Schüler. die nicht ins gedachte vorhandene System passen. 

Dies hat auch Auswirkungen auf die Kommunen, die für die Räume und die Sechausstat
tung an den Schulen zuständig sind. Vor allem dann, wenn es wirklich so kommt wie wir 
der Presse entnehmen, dass mehr als 50% der Schülerinnen und Schüler die 9stuf1Qe 
Variante an den Projektschulen wählen. 

Laut tJ!edienberichten sind auch die zwei Projektschulen in Nümberg von dem hohen 
Schülerinnen-Andrang betroffen. · 

Vor diesem Hintergrund stellen wir folgenden 
Antrag 

Wir bitten um einen Bericht im Schulaussehuss, der die Folgen für die beiden Schulen 
darlegt und dabei auch auf folgende Fragen eingeht: 

1. Wie ist die Anmeldesituation an den beiden Nürnberger Projektschulen? 
2. Werden alle Interessenten aufgenommen? 
3. Wie wird die Mittelschule plus in· den Schulen organisiert? 
4. Welche Auswirkungen auf die räumliche Situation an den Schulen werden erwartet? 

Mit freundlichen Grüßen 

Elke Leo 
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende 

www.gruene.rathaus.nuemberg.de 


